

## TOP 9.1 – Sonstige Berichte der Werkleitung

### ARRIBA Erlebnisbad und ARRIBA Strandbaderöffnung

- Das ARRIBA Strandbades eröffnete am 30.05.2020. Das ARRIBA Erlebnisbad und Saunadorf folgte am 08.06.2020.
- Hygienekonzepte für die gesamte Anlage wurden vorab nach den Vorgaben der Landesregierung erstellt:
  - Festlegung einer begrenzten Anzahl von Gästen im Bad und im Saunabereich:
- Badbereich wochentags und am Wochenende max. 300 Gäste gleichzeitig, Begrenzung auf 2 Std.
- Sauna max. 60 Gäste gleichzeitig, 2 Stunden max. 4 Stunden
- Geänderte Öffnungszeiten in Bad und Sauna mit separaten Einlasszeiten für Senioren, Familien und Einzelpersonen
- Einsatz von Security am Eingang



## **TOP 9.1 – Sonstige Berichte der Werkleitung**

### **ARRIBA Erlebnisbad und ARRIBA Strandbaderöffnung**

- Registrierung der Gäste an der Kasse
- Abstands-Markierung an Kasse und Rutschen sowie Spuckschutz im Kassenbereich
- Hinweise zu Abstandsregeln und Hygienevorschriften in der gesamten Anlage
- Öffnung von nur jeder 2. Dusche
- Bahnen abtrennen und keine Fitnesskurse
- Desinfizierung aller benutzten Eintrittskarten, Schlüssel und Schränke
- Gastronomie unter Hygieneauflagen geöffnet



## **TOP 9.1 – Sonstige Berichte der Werkleitung**

### **ARRIBA Erlebnisbad und ARRIBA Strandbaderöffnung**

- Eine Begehung durch das Ordnungsamt fand im Vorwege am 04.06.2020 statt. Hierbei kam es zu keinerlei Einwänden.
- Allgemein ist eine vermehrte Unsicherheit bei den Gästen festzustellen. Die Zahl der Besucher war dementsprechend verhalten:
  - Am 08.06.2020 waren 288 Gäste im ARRIBA Erlebnisbad und Sauna
  - Am 09.06.2020 waren 332 Gäste im ARRIBA Erlebnisbad und Sauna
- Im Vergleich zum Vorjahr sind nach heutigen Stand rund 50 Prozent weniger Gäste empfangen worden.
- Sollten weitere Lockerungen in Kraft treten, werden wir diese umsetzen mit dem Ziel, unsere Angebote wieder im vollen Umfang zur Verfügung zu stellen.

